

AMOR DE VERANO

Por lo regular se tienen como amores pasajeros los amores de verano. Nubes de verano suelen decir los poetas. Yo no creo que sean tan pasajeros esos amores y estoy en la creencia que dejan siempre huella en la memoria como grato recuerdo.

¿Que será, que el verano invita más al amor que el invierno? ¿Será porque el calor dilata los cuerpos y por eso enanchará los corazones?

No, es que en el verano vivimos todos más en contacto con la Naturaleza, en cuya estación se nos presenta adornada de sus mejores galas de flores y frutos. Es en ese tiempo cuando nos es más benigna. Febo abraza la Tierra con sus rayos, y aplaca las iras de los elementos. Naturaleza está como adormecida, por sus caricias ardientes, y en las plácidas noches los gratos susurros de la brisa semejan suspiros de amor.

No, no son nubes de verano, los amores de estío, dejan siempre recuerdos gratos para quien tiene la dicha de sentirlos. Son amores poéticos, amores románticos, que no producen cansancio y dan gratas emociones al sentimiento.

¿Quien de vosotros sufridos lectores míos, en esas noches serenas de cielo puro, en que la luna esparce sus dulces rayos, haciéndole todo fantástico, no habéis creído tener á vuestro lado hecho carne en la mujer amada, un pedazo de aquel cielo o de aquella misteriosa Luna, simulando la cabellera de tu amada y la obscuridad de sus ojos que sombrean las pestañas, algo como aquellas manchas que se ven en el astro.

¡Romanticismo, romanticismo consolador y puro tu serás siempre el mejor bálsamo en los azares de la vida del hombre! Y tú mujer soñadora y amante, si por acaso lees estas cuartillas, ¿es verdad que nada hay para tí más placido, que esos amores puros, que te hacen suspirar entre triste y sonriente en esas noches encantadoras de verano, al lado de tu amante, que te hace soñar declaraciones de amor, al compás de las olas ó del arroyo que se desliza suave por la pradera? ¿Crees, apreciable lectora, nada has de encontrar después en el curso de tu vida que te sea más grato, como aquellos coloquios amorosos de las noches de verano. Solo el amor á tus hijos se parecerá á aquellas emociones tiernas.

¡Romanticismo, romanticismo hermoso, amores, amores platónicos y dulces, que tem-

veraniegas templan el fuego solar.

Seguid, seguid proporcionando siempre á dicha á la juventud y el grato recuerdo á la vejez!

¿Que árida se hará la vida para los que no hayan podido nunca con el amor! Creo que todos lectores míos, habéis estado poseídos de ese delicado y tierno sentimiento, que surge los diélas del cielo y de la tierra. Si no, ¡Hay de vosotros!

X.

CURIOSIDADES

Modas y costumbres de origen militar

La moda de adornarse las bocamangas de nuestras levitas y americanas con botones, se originó, según algunos, en la fea costumbre que tenían los soldados franceses de limpiarse la boca después de comer y beber con ese extremo de la manga, y para evitarlo se le pusieron los botones.

Hoy se ha olvidado ya el origen de la moda de esos botones, que constituyen un ornamento del traje civil y del uniforme militar.

También tiene origen militar la costumbre del saludo dándose la mano, pues los caballeros guerreros, cuando lo encontraban á un amigo, extendían el brazo derecho con la mano abierta para indicar que iban de paz y no empuñaban arma, y el otro respondía en la misma forma, estrechando las manos ambos.

El descubrirse la cabeza al entrar en un casa, como nota de cortosía, tiene su origen en que antiguamente, cuando un caballero entraba en un castillo, se quitaba el yelmo, la parte más vital de su armadura, como señal de que venía en son de paz y esperaba ser tratado como amigo.

Esa es la razón de por qué hoy nuestra soldado se lleva la mano á la cabeza, además que indica que se quitaría el yelmo si se lo permitiera hacerlo.

La costumbre de hacer salvas fué en un principio la demostración de que se descargaban los cañones cuando se aproximaba un visitante; la razón de montar á caballo poniendo el pié izquierdo, se debe á evitar el embarazo de la espada, que va colgada de ese lado.

SALON DE VERANO

IDA DERMY

Bella y Notable Canzonetista

AL SALON